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ASSOCIATION DES RETRAITÉS DE L'UNIVERSITÉ DE MONTPELLIER 

ARUM 
 

Adresse du local : Campus Triolet, Bâtiment 4 – 30 place Eugène Bataillon – 34095 MONTPELLIER 

 

Permanences au local : lundi 10 h à 12 h 
 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Compte-rendu de la séance du Conseil d’Administration de l’ARUM 

du 27 janvier 2023 
 

 

 

 

Présent(e)s : Jeanne ALBERT, Claude BORRAS, Armand BOYAT, André René BOYER, Michèle BOYER, 

Jean CAELEN, Claude DUCHEMIN, Hélène DUFOUR, Susan DURAND, Bernard GAY, Lucile LAURENT, 

Marie-France NOUGUES, Mireille PASSAMA, Ghislaine PUIG, Colette ROUSTANT-DELSENY. 
 

Président de séance : Armand BOYAT. 
 

Secrétaire de séance : Michèle BOYER. 
 

La séance est ouverte à 10 h 00. 
 

 

L’ordre du jour de la présente séance est le suivant : 
 

1 – Accueil et présentation des nouveaux membres du Conseil d’Administration. 

2 – Approbation du procès-verbal du Conseil d’Administration du 1er décembre 2022. 

3 – Désignation des nouveaux membres du bureau. 

4 – Point sur les sites internet sur lesquels l’ARUM est présent. 

5 – Questions diverses. 
 

 

1 – Accueil et présentation des nouveaux membres du Conseil d’Administration 
 

L’Assemblée Générale de l’association a élu 7 membres lors de sa séance du 26 janvier : Claude BORRAS, 

Armand BOYAT, André René BOYER, Jean CAELEN, Claude DUCHEMIN, Hélène DUFOUR et Marie-

France NOUGUES. Ces membres sont félicités et les nouveaux membres sont invités à se présenter. 
 

Claude BORRAS a été enseignant chercheur à l’Université de Montpellier avant de devenir enseignant de 

classes préparatoires au Lycée Joffre. A accepté de prendre en charge le site ARUM à la suite d’Yvan MOREL. 

Il va renouveler les pages consacrées à l’ARUM sur le site internet de l’Université et améliorer la présentation 

du site ARUM. Il va mettre en place une formation à l’usage du GPS sur smartphone. 
 

Jean CAELEN a été introduit à l’ARUM par l’intermédiaire de Jeanine GROUBERT. Il connait bien pour 

l’avoir pratiqué le monde associatif, il participe l’activité "Randonnées" et prendra en charge l’activité 

"Conférences" en 2024 à la suite d’Alain SANS. 
 

Hélène DUFOUR est d’origine canadienne et a été professeure dans le domaine de l’orthophonie à l’Université 

du Québec où elle a connu Jean-Paul. Est présente dans plusieurs associations à Teyran où elle habite. Pratique 

plusieurs activités : la randonnée à l’ARUM, la danse à Teyran, danse qui pourrait faire l’objet d’une activité à 

l’ARUM. 
 

Marie-France NOUGUES a été membre du CA a plusieurs reprises. Elle a présenté sa candidature cette année 

pour combler des manques éventuels de candidature. Elle contribue à l’animation des activités "Logithèque" et 

"Photo numérique". 
 

 

2 – Approbation du procès-verbal du Conseil d’Administration du 1er décembre 

2022. 
 

Aucune remarque n’étant formulée, le procès-verbal du Conseil d’Administration tenu le 1er décembre 2022 est 

adopté à l’unanimité, moins 3 abstentions. 
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3 – Désignation des nouveaux membres du bureau 
 

Armand BOYAT indique à nouveau qu’il acceptera d’être président en 2024 si le Conseil le souhaite pour 

poursuivre le mandat de 3 ans sur lequel il est engagé, mais que celui-ci se terminera obligatoirement fin 2024 

et qu’il convient donc de préparer la suite (voir question concernant la vice-présidence). 
 

Claude DUCHEMIN accepte de poursuivre sa fonction de trésorier et s’inscrit sur la même durée de mandat 

qu’Armand BOYAT. 
 

Bernard GAY accepte de poursuivre sa fonction de trésorier adjoint. Il a par ailleurs en charge de réceptionner 

et de mettre en forme des photos, avec commentaires, pour le site ARUM. 
 

Michèle BOYER accepte de poursuivre sa fonction de secrétaire pour gérer la messagerie et les adhésions à 

l’association. 
 

André René BOYER poursuivra son activité de secrétaire adjoint et de technicien supérieur pour maintenir en 

l’état et fonctionnel l’ordinateur utilisé par Michèle ! 
 

La fonction de vice-président est évoquée pour préparer la personne qui l’acceptera à la fonction de président 

au cours du mandat suivant. Cet enchainement parait préférable à celui de confier la vice–présidence à la 

personne qui vient d’achever un mandat de présidence comme cela a été le cas dans le passé. Il n’y a pas de 

candidat à la vice–présidence cette année 2023, ce qui reportera la question en 2024. 
 

Le Conseil d’Administration valide à l’unanimité le bureau de l’association dans la composition qui était celle 

de 2022 et rappelée ci-dessus. 
 

 

4 – Point sur les sites internet sur lesquels l’ARUM est présent 
 

Le site général de l’Université comporte deux pages consacrées à l’ARUM. La première contient très peu de 

choses et n’est pas à jour, elle sera abandonnée. La seconde sera mise à jour par Claude BORRAS suite à une 

formation spécifique qu’il a suivie. Il persiste cependant un problème de connexion qui n’est pas résolu et qui 

devra être traité en relation avec Jean-Luc BRIBES animateur de l’activité "Logithèque" et Armand BOYAT 

qui a accès au Centre de Services de l’Université par lequel nous devons passer pour traiter ce problème. Ce site 

universitaire présente un lien avec le site principal de l’ARUM qui avait été élaboré par Yvan MOREL et est 

maintenant géré par Claude BORRAS et avec le site consacré à la Logithèque géré par Jean-Luc BRIBES. 
 

5 – Questions diverses 
 

Les cartes d’accès au site de Triolet avaient été demandées pour les membres du bureau et les animateurs 

d’activité qui ont besoin de venir sur le Campus. Les dates de fin de validité étant variables suivant les cartes, 

une demande de fin de validité commune à toutes les cartes a été demandée au service de la Logistique. Depuis 

le CA cette demande a été satisfaite et la date de fin de validité est connue : 10 janvier 2024. Un complément 

de cartes d’accès a été demandé et accepté pour tous les membres de l’actuel Conseil d’Administration. Ces 

cartes seront distribuées dès que disponibles. 
 

Nous détenons un nombre limité de clé du local : 12, clés fabriquées en Allemagne et non reproductibles par 

nos soins. La clé détenue par Ghislaine est communiquée à Claude BORRAS. 
 

Jeanne ALBERT précise que des visites de musées pourront s’ajouter à celles qui ont été évoquées lors de l’AG. 

Sue DURAND signale une visite intéressante : celle de la reproduction de la grotte Cosquer à Marseille. 
 

La séance est levée à 12 h 00 
 

 
 

 

 
 

  Président,       Secrétaire de séance, 
 

         Armand Boyat            Michèle Boyer 


